
 

第５回フードパントリーやちまた実績 

実施日：令和４年６月１１日（土）９：２０～１１：４０ 

場 所：八街市児童館ひまわりの家 

職 員：市社協職員７名、児童館職員５名  

協 力：八街市役所職員３名、コープみらい２名、ダイナム千葉氏 

寄付者：〇パールショップともえ八街店様 〇パールショップともえ HIJIKAI 店様  

〇ヴェガ八街店様 〇コープみらい様 〇米田ファーム様 〇地域の皆様 

提供品：生理用品、野菜（人参、大根、枝豆）、菓子、米、その他食品多数 

    幼児用おむつ、あめ細工、水ヨーヨー 

世帯数：申し込み７２世帯、当日６３世帯、当日子ども受付数１１１人 

    ※当日都合により来られなかった世帯には、後日配布 

内 容：お菓子のつかみ取り、お菓子釣り、輪投げ、野菜くじ、人参詰め放題 

    水ヨーヨー釣り 

次 回：令和４年８月２７日（土）場所 八街市児童館ひまわりの家 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『輪投げ』            『あめ細工』          『お菓子釣り』 

 

 

 

 

 

 

 

 

『受 付』                            『人参詰め放題』 

 

 

 

 

 



 

第５回フードパントリーやちまたアンケート結果 

アンケート集約数（５５件） 

（当日受付数７２世帯 回答率７６％） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Q３．今回のフードパントリーに参加して感じたこと 

１ とても楽しく参加することができました。 

２ 凄く楽しかった。 

３ オムツやおもちゃや洋服など、小さい子向けの物が多かったので小学生向けの物も何

かあると、もっと助かるなと思いました。 

４ 子供が楽しめていたから良かったです。 

５ コロナの影響でお祭り等のイベントがなくなってしまっているので、飴細工やヨーヨー釣

りは子供が凄く喜んでいました。 

６ 毎回参加させていただいてますが、とても助かります。子供も楽しんでいます。 

７ ありがたいです。 

８ 飴細工屋さん、子供が大喜びでとても楽しかったです！オムツの配布も助かりました。 

９ オムツが本当に助かります。 

１０ 今回初めてフードパントリーに参加させて頂きました。 現在食料品など値上げするも

のが多く、常に節約が頭にあるなか沢山の品物を頂けてとても助かりました。 

１１ 子供が喜んでいる。貰っても家庭で食べないものがあるので置いて帰れたらいいなと

思います。 

１２ 夏祭りっぽくて子供が喜んでました。 

１３ 子供が楽しめるような遊びがあってよかったです！ 

１４ 職員の方々がいつも親切、丁寧な対応をしてくださる。  また、子供が喜ぶ催し物を毎

回違う物にしてくれるので子供も楽しんでいる。 

１５ ちょっとしたゲームが楽しかった。 

１６ 子供へのイベントが多数あり、ここのところお祭りなどが中止になっていたのですごくあ

りがたかったです。 オムツを配布してくださいましたが、私は１つと言われて１つ選ば

せて頂きましたが 1 人で４つ、５つ持ち帰ってる方がいらっしゃったので少し気になりま

した。 

１７ 子供達は楽しめて喜んでいました。 

１８ 食材は皆さんに無事に行き渡ったか気になりました。 

１９ 飴細工は 1歳や 2歳の子は食べられないので、今回こちらは利用しませんでした。 小

さい子でも利用出来るようなものがあると嬉しいです。 

２０ 今回もたくさんのものをありがとうございました。本当に助かっています。子供のゲーム

ですが、輪投げで成功したらこれ、失敗ならこれ、と、目標設定があるとありがたいと思

います。まだ保育園生なので、ゲーム参加しても、出来ていたのか出来ていなかったの

か、？はてなな気持ちで、せっかく参加したのに、楽しみきれていない様子でした… 飴

細工さんも感激でした。室内で少し人も多かったので、作ってる所は見学できませんで

したが、十分満足です。 

２１ 箱に手をいれる掴み取りを、子供がやると少ししか取れなくてガッカリする。 大人なら

一回、子供なら 2 回とかにして貰えたら嬉しいです。 今回おむつが頂けてありがた

い！ 毎回お米が貰えて助かる！ 毎回色々楽しめるように考えてくれて嬉しいです！ 

みなさん親切で気持ちよくフードパンクを利用させて頂き本当にありがとうございます。 

２２ 子供連れて行ったら喜んでくれた。 

２３ 縁日風の仕立てが面白かった（特に飴屋さん。息子が喜んでいた） 

２４ 子供達が楽しめて参加できたのがとても良かった。 



２５ 家事都合により急遽参加することができなくなったのですが、その旨を職員の方に伝え

たところ、こころよくお取り置きしてくださいました。 参加出来なくて残念に思っていたの

ですが、嬉しかったです。 後日、取り置き分を取りに行った時に次回のフードパントリ

ーにもお誘いして下さったので、是非また参加したいと思います。 

２６ 参加者が少ないように感じました。もう少し PR が必要。 

２７ 今回も色々楽しませてもらい、お土産もいっぱいで親子共々感謝です。 

ただ、野菜の詰め放題は、外でやってもらった方がいいですね💦 

密になるのと、詰めるのは子供だけ！とか、親だけ！とかどちらかにしないと、親子で

やると室内だと狭いですね💦 

それなら、1袋ずつの方がいいかと思います。 

今回、お友達同士や小さい子が多かったのもあるのか、最後の飴で混んでしまったり、

その場で写真を撮ったりしてたので、出口で渋滞してしまったので、スムーズに進めら

れるようにした方がいいと思います。 

年齢層で時間帯をわけるなどしてもいいのかと思いました。 

２８ 子供へのイベントが多数あり、ここのところお祭りなどが中止になっていたのですごくあ

りがたかったです。 

オムツを配布してくださいましたが、私は１つと言われて１つ選ばせて頂きましたが 1人

で４つ、５つ持ち帰ってる方がいらっしゃったので少し気になりました。 

２９ いつも、ありがとうございます！今回当日伺えず失礼しました！ 

３０ キャラクターとかがあったことが楽しそうで良かったです！ 

３１ とても助かりました。 

３２ 子どもも大変楽しめて、お菓子や野菜もたくさんいただけて、よかったです。 

３３ 助かります。 

 

 

※参加する：54件 どちらともいえない：１件 

Q5．その他八街市社会福祉協議会への要望・意見などございましたら自由に記入ください。 

１ 当日に相談できなかったのは残念。今回なら飴屋さんのように専門家？を呼ぶならポップやチ

ラシの設置 HP、SNSアカウントのわかる QR コードなどあると嬉しいと思った。 その他、協賛

者の名前を表示するだけでなく顔写真、取り組みの掲載されたポップ、HPの QR コードなどあ

るとイメージも湧きやすいし、プラスの関係にも繋がると思った。 

２ いつもありがとうございます。毎回楽しく参加させていただいております。 



３ なかなか、このような企画がない中素敵なイベントをありがとうございます。 

４ 何をしているのか、あまり知られていないとおもうので、図書館やイオン等にもチラシを置いたり

すると参加する方が増えるんじゃないかなと思います。 

５ いつも食べ物等をいただけて感謝です。 今後も開催していただけると嬉しいです。 

６ これからもよろしくお願いします。 手帳所持者への支援検討お願いします。 

７ いつもありがとうございます。 

８ 初回から参加させていただいているのですが、子どもが毎回とても喜んでいます。 おやつがフ

ードパントリーでもらったお菓子だと気づくと、輪投げ楽しかったねーと思い出しながら食べてい

ました。 次回は 8月に開催とのことなので、熱中症などお体に気をつけて下さい。 

９ 近頃は物価もあがり、余計なものを以前に増して買わなくなりました。自分では買わない違うも

のを頂けて食す事でも、気持ちが開ける様な気がします。いつもありがとうございます。 

１０ ありがとうございました。 

１１ フードパントリーの事を知って、参加したくても土曜日が仕事で参加できない家庭がいるので、

日曜日だったらなと、残念です。 

１２ オムツ、すごく助かります。成長して、サイズが大きくなればなるほど高くなるのに枚数も減るの

ですごく助かりました！ありがとうございます。 

１３ フードパントリーやちまたの開催結果。今回のアンケート結果をフィードバック。 

１４ ありがとうございます。 

 


